
平成２９年度事業仕分け　市の方針

事業№ 4 事業名 担当課

廃止 民営化 市（要改善） 5 1

担当課対応方針

市の対応方針

市(要改善）

　具体的検討内容

担当課対応方針のとおりです。

市（要改善）

けやきプラザの１１階の改善方針は、現況の施設運営の効果を検証するとともに、施設の機能
や立地条件を踏まえて、市で現在活用している関係課を中心に、市全体として活用方針を検討
します。
民間委託については、方針を示した時点で委託の是非についても再検討し、合理的な管理運
営手法を検討します。

　　【市(要改善）】― 多数意見
・どのような活用が効果的か、市民に対してもeモニターの活用を含め調査してみてはどうか。
・他の近隣施設の利用状況や利用者から施設に対する要望などを調査し、多くの市民・団体が利用可能な複合的コミュ
ニティスペースとして活用してはどうか。
・夜間における子ども達の機能空間として、学習支援や食育支援など幅広い視野から活用方法を見直してはどうか。
・他の階やアビシルベ等も含めた、けやきプラザの全体的なレイアウト、人材の有効活用も検討してほしい。
・不動産業者等、プロの知恵やアドバイスを含め、有効活用の手法を再考してはどうか。

　　【市(現行どおり）】― 少数意見
・我孫子駅前であり、利用者に若い世代が多い点を考慮すべき。一部の利用に偏らない手法を検討する必要がある。
・現行どおり事業を実施し、利用行事を増やしてはどうか。
　
　　【参考意見（当日出席できなかった委員）】
・子どもたちが勉強する場と、それを支援してくれる方を繋ぐ役割も担っているため、本事業については現行どおりの施
設運営を継続すべきと考える。
・当面は現状を維持しつつ、開かれた公共施設としてのあり方を定期的に検証すべきだと思われる。民間に簡単に委託
するのではなく、行政が管理することが望ましい。

傍聴者の意見

【発言】
・静かに勉強している方が多いため、話し声や音などにかなり気を使ってしまう。とても景観が良いフロアなので、ここに
訪れた人が感動を表現できるような、自由な場所であってほしい。

【アンケート】
・年間約３５０万円の費用がかかるという点をもっと考える必要があるのではないか。民営化して、市が負担する費用を
減らすことが大事だと思う。
・１１階は敷居が高い。もっと市民の誰もが気軽に行ける近い施設にする方法はないか。

担当課および市の対応方針・具体的検討内容
　具体的検討内容

けやきプラザ１１階の施設運営 市民活動支援課

仕分け結果

市（現行どおり）

主な意見（委員）


